



“Und dann muss man ja auch noch
Zeit haben, einfach dazusitzen und
vor sich hin zu schauen”.

Astrid Lindgren

Liebe Schulgemeinde, liebe Unterstützer,

die Weihnachtszeit lädt uns ein, innezuhalten, Momente des Miteinanders zu genießen und mit Freude auf das vergangene Jahr zurückzublicken.

Gemeinsam haben wir viel erreicht, gelacht und gelernt – eine Gemeinschaft, die unsere Schule so lebendig macht.

Wir bedanken uns von Herzen für Ihre Unterstützung, Ihr Vertrauen und Ihre wertvolle Zusammenarbeit, die auch in diesem Jahr die Grundlage für unser Wirken war.

Möge das neue Jahr uns weiterhin mit Mut, Begeisterung und kreativen Ideen begleiten – und uns genügend Zeit schenken, einfach mal dazusitzen und das Schöne zu genießen.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien frohe Weihnachten, besinnliche Tage und ein gesundes, glückliches neues Jahr!

**Im Namen des Teams der
Grundschule Kaan-Marienborn**

D. Schünfeld